



Celebra Sergio Gutiérrez Luna licitación de parques industriales para el Corredor Interoceánico

El diputado veracruzano Sergio Gutiérrez Luna celebró que el Gobierno de la República siga avanzando en la consolidación del desarrollo del Istmo de Tehuantepec con la licitación para construir los parques industriales que se suman a la inversión en infraestructura portuaria, carretera y ferroviaria, que se aplica en la región desde el inicio del sexenio.

<https://horacero.mx/2023/05/09/212225/>